



EMILY ELCONIN/GETTY IMAGES

Trump : « L'épidémie de violence doit cesser, immédiatement ! » — mais comment ?

- Joel Hilliker
- [29/09/2025](#)

Une nouvelle fusillade de masse épouvantable hier : un homme a foncé avec un véhicule dans une église mormone à Grand Blanc (Michigan) et a tiré plusieurs coups, tuant quatre personnes et mettant le bâtiment en feu.

- Cela est survenu après une fusillade de masse la veille, lorsqu'un tireur a ouvert le feu à partir d'un bateau sur un bar fréquenté au bord de l'eau à Southport (Caroline du Nord), tuant trois personnes.

Après l'attaque d'hier, le Président Trump a écrit sur Truth Social : « Cela semble être une nouvelle attaque ciblée contre les chrétiens aux États-Unis d'Amérique. [...] CETTE ÉPIDÉMIE DE VIOLENCE DANS NOTRE PAYS DOIT CESSER, IMMÉDIATEMENT ! »

D'accord. Après les récents meurtres notoires — notamment ceux d'Iryna Zarutska et de Charlie Kirk ainsi que les attaques contre le personnel de l'ICE — la détresse suscitée par de tels événements barbares et le désir ardent de voir leur fin sont parfaitement justifiés. La question est, *comment* ? Les auteurs de tels actes horribles ont une pensée malade qui sature la société :

- La fondation de l'Amérique a été vilipendée et ses pères fondateurs ont été qualifiés de racistes. Ainsi, la croyance que tous les hommes sont dotés par leur Créateur de certains droits inaliénables, y compris la vie, n'est plus évidente en soi.
- La Bible a été rejetée, y compris ses lois concernant la conduite juste, sa définition du bien et du mal, ainsi que sa révélation sur la sainteté de la vie humaine. Nous avons remplacé les matières plus importantes de la loi biblique — le jugement, la miséricorde, la foi, l'amour — par de fausses vertus de notre propre invention : la tolérance, le relativisme, l'expression de soi, l'épanouissement personnel.
- La famille a été démantelée et les rôles du père et de la mère redéfinis. Ainsi, l'institution qui devrait créer des citoyens stables et intègres échoue. Les parents n'éduquent pas les enfants ; c'est l'État qui est censé le faire.
- Le Dieu qui nous a créés et a établi les lois morales que nous devons respecter a été rejeté. Ainsi, nous résistons à l'autorité honorable, donnons du pouvoir aux méchants, renonçons à la faveur et à la protection divines, et nous devenons la proie d'influences spirituelles démoniaques.

L'épidémie de violence *doit cesser* — mais à moins que les véritables *causes*, développées sur plusieurs décennies, ne soient abordées, elle ne cessera pas. La Bible prophétise que, malheureusement, la situation s'aggraverà à mesure que l'Amérique subira les malédictions — à la fois naturelles et divinement imposées — de la désobéissance envers notre Créateur. Comprenez la dimension spirituelle plus large qui est en jeu, et voyez où mène cette tendance, en lisant les derniers chapitres des [Anglo-Saxons selon la prophétie](#).

Heureusement, Dieu met en œuvre un plan pour mettre fin à l'épidémie de violence — non seulement aux États-Unis, mais dans le monde entier.